

竹島小スローガン「**④くましく ⑤んこう第一 ⑥っかり学び ⑦じめにコツコツがんばる子**」



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2025年5月14日(水)

No.5 文責: 太宰

◆環境センターへの避難訓練◆

5月1日の5時間目、今年度2回目の津波警報を想定した予告ありの避難訓練を行いました。竹島小学校の第一避難場所である幡多中央環境センター（海拔14.4m）へ避難しました。学校の屋上より海拔は低いですが、環境センターはさらに上への避難道があり、高い場所（海拔22m）へ避難ができます。全員の防災バックもここへ置く予定です。

今回は、避難経路を確認しながら学年ごとに避難をしました。こけてけがをした人がいましたが、教職員と一緒に避難場所まで歩いて非難することができ安心しました。。教職員含めて12分以内に避難できました。【津波到達時間（地面から31cm）竹島地区31分】なのでクリアできました。

【避難訓練の振り返りより～6年生より～】

ひなん経路を確認しました。ぼくは放送が終ったうすばやく列になりました。ままでいた。かんこうセンターに向かってまことに色々なきけんな場所をさがしました。とくにきけんな場所は電柱や古い建物でした。地震が起ると、たおれたりするかもしかなかつからず次はほかの場所できけんな場所をさがしたいです。

沖さん

私は、ゆくり走ってあぶない所などさかしたりしたけど、本当のじしんはさがすひないので自分自身ではんだんしていなんができるようになりたいと思いました。自分だけひなんするんじなくて1年もさえたたり、下級生ちひは、たりしてみんながひなんできるようにしたいです。

池本さん

◆サツマイモのつるさし イモ焼き遠足が楽しみです◆

体育館裏にある畑に、12日にサツマイモのつるさしをしました。今年も4月に沖さんが畑を耕し、畝を作ってくださいました。ありがとうございました。

マルチは6年生と山崎先生、松本先生が中心に張り、宮地先生、山本先生もマルチ張りの仕上げを手伝ってくれました。つるは事務の山崎さんが準備をしてくれました。雨上がりで畑がぬかるんでいましたが、縦割り班でイモのつるさしをしました。上級生は何度かやっているのでスムーズにできていました。上級生が下級生にコツを上手に教えていて、下級生もうまくさせるようになっていました。当日も沖さんが来て確認をしてくださったのでイモがたくさんできると思います。

竹島保育所の3・4・5歳時のみなさんも小学生のさす様子をお手本にしてつるをさしていました。小学生が協力してする姿を見てもらうことができ、よかったです。

☆第1回PTA役員会への出席ありがとうございました☆

今年度新しい役員の皆さんと初めての役員会がありました。夕方のお忙しい時間でしたが、参加していただき、ありがとうございました。

運動会、道徳参観日、夏行事、夏休みのプール開放等を中心に話し合いました。また行事への協力アンケートの割り振りも行いました。保護者の皆さんのご理解・ご協力のおかげで順調に割り振りができました。近いうちにお知らせする予定です。PTA活動が活性化し充実していくことは、保護者の皆さんと学校とのつながりが密になり、そのことが子どもたちの健やかな成長につながると思います。多くの保護者の皆さんPTA活動へのご参加を引き続きお願ひいたします。みんなで協力しながら取り組んでいきましょう！